

ABSTRAK

Muhammad Andhika Pramudya (1209230150): Pengaruh *Non Performing Financing* (NPF) & *Financing to Deposit Ratio* (FDR) terhadap Nilai Zakat dengan *Return On Assets* sebagai Variabel Mediasi (Studi pada Bank Syariah Daerah di pulau Jawa periode 2013 – 2022)

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya potensi penghimpunan dan penerimaan zakat di pulau Jawa, penerimaan zakat oleh BSD pulau Jawa, dan faktor-faktor yang dapat mempengaruhi berdasarkan potensi dan pengoptimalan penerimaan dana zakat dari sisi kinerja keuangan bank syariah. Faktor yang dapat menentukan kinerja keuangan bank syariah dengan melihat pada rasio profitabilitas yang dicerminkan pada rasio *Return On Assets* serta rasio keuangan lainnya yang dicerminkan pada rasio *Non Performing Financing* dan *Financing to Deposit Ratio*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Non Performing Financing*, *Financing to Deposit Ratio*, dan *Return On Assets* secara parsial terhadap Nilai Zakat, mengetahui pengaruh *Non Performing Financing & Financing to Deposit Ratio* secara parsial terhadap *Return On Assets* serta untuk mengetahui pengaruh *Non Performing Financing* dan *Financing to Deposit Ratio* dengan dimediasi *Return On Assets* terhadap Nilai Zakat pada Bank Syariah Daerah di Pulau Jawa tahun 2013 – 2022 dengan didasari *agency theory* dan *shariah enterprise theory*.

Kerangka berpikir penelitian ini, yaitu *Non Performing Financing* mempengaruhi nilai zakat dan *Return On Assets* dengan perubahan yang berhubungan negatif, artinya apabila *Non Performing Financing* rendah maka nilai pembayaran zakat dan *Return On Assets* akan naik begitu juga sebaliknya. Kemudian, *Financing to Deposit Ratio* mempengaruhi nilai zakat dan *Return On Assets* dengan perubahan yang berhubungan positif, artinya apabila *Financing to Deposit Ratio* naik maka nilai pembayaran zakat dan *Return On Assets* akan naik begitu juga sebaliknya. Dan, *Return On Assets* mampu memediasi pengaruh *Non Performing Financing & Financing to Deposit Ratio* terhadap nilai zakat dengan perubahan yang berhubungan negatif dan positif.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif-verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data sekunder *time series* dan *cross section* (data panel) yang diambil dari laporan keuangan tiap bank syariah. Analisis data yang digunakan, yaitu Analisis Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, dan Analisis Uji Hipotesis menggunakan Regresi Berganda Linier Hirarki (uji t dan uji mediasi).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial NPF berpengaruh negatif signifikan terhadap nilai zakat dan ROA. FDR & ROA berpengaruh positif signifikan terhadap nilai zakat dan FDR berpengaruh positif signifikan terhadap ROA. Dan, ROA mampu memediasi pengaruh NPF & FDR terhadap nilai zakat.

Kata kunci: *Non Performing Financing*, *Financing to Deposit Ratio*, *Return On Assets*, Nilai Zakat.